

Jiménez Godoy 'secuestra' una revista crítica con el Papa que acababa de imprimir

La publicación de humor en gallego estudia llevar a la empresa de Murcia a los tribunales

MANUEL MADRID

MURCIA. La revista satírica 'Retranca', una versión gallega de 'El Jueves', denunció ayer a través de su página web que la imprenta murciana Jiménez Godoy ha «secuestrado» su último número de octubre-noviembre, dedicado íntegramente a la visita del Papa a Santiago de Compostela, por estar en «desacuerdo moral» con el contenido de la misma. 'Retranca' asegura que fue la imprenta la que se ofreció a imprimir la publicación y que es la primera vez que les dejan tirados en sus tres años de andadura. El número especial, según indica el director de la revista, Kiko da Silva, cuenta como autores invitados a varios colaboradores de 'El Jueves' (Jordi March, Guillermo, Manuel Bartual, Fer e Bernardo Vergara), entre otros.

Francisco Jiménez, miembro de la dirección de Jiménez Godoy, que conoció ayer por 'La Verdad' la polémica, indicó que la empresa considera «deshonestos y desproporcionados» los ataques a Ratzinger y a la Iglesia, por lo que no entregarán los ejemplares ya impresos. Según Jiménez, no existe ningún contrato firmado entre las dos partes para imprimir este trabajo, «por lo que tampoco tenemos la obligación de entregarlo».

Jiménez Godoy manifestó ayer que ya habían realizado impresiones de números anteriores sin ninguna pega, aunque en esta ocasión consideran que el contenido de la publicación no es digno de difundir con la firma de su empresa. «Como no existe ningún documento contractual, nosotros queremos también ejercer nuestra libertad y no estamos obligados a entregar los números impresos». Francisco Jiménez recaló que «no queremos estar involucrados con una publicación que ataca al Papa de manera escanda-



Portada de la revista: RETRANCA

losa» y tilda el cabreo de los editores de 'Retranca' como «una maniobra para desprestigiarnos». «Quieren publicidad gratuita a nuestra costa, nada más, pues antes la revista no era así», señala.

En la portada, que aparece ya colgada en la página web, la publicación incluye una caricatura del Sumo Pontífice con un bocado que dice: «Ni el milagro de los panes y los peces ni hostias: yo hago que me lluevan billetes».

Abiertamente católicos

La revista insiste en que esta decisión de Jiménez Godoy no tiene ni pies ni cabeza y que es una censura en toda regla. Por parte de Gráficas Jiménez Godoy, radicada en la carretera de Alicante de Murcia, no se sienten a gusto con la publicación de estos contenidos contra la Iglesia, pues admiten abiertamente su confesión católica y su derecho a no editar aquellos contenidos que colisionen con sus principios religiosos.

La revista, que revela que la visita papal costará a los gallegos tres millones de euros, tranquiliza a sus lectores anunciando que el número «secuestrado» se está imprimiendo ya en otro taller y que llegará a los quioscos en breve. 'Retranca' estudia denunciar a la imprenta por romper un contrato que Jiménez Godoy niega y no entregarle la publicación alegando su disconformidad con los contenidos.

El Malecón, de jardín a parque científico durante cuatro días

La Semana de la Ciencia y la Tecnología tendrá esta edición como invitada a una aldea inglesa famosa por sus 900 investigadores

EP

MURCIA. La décima edición de la Semana de la Ciencia y la Tecnología de la Región de Murcia ofrecerá 400 actividades y reunirá a 54 instituciones y organismos en el Jardín del Malecón de Murcia, del 4 al 7 de noviembre, en un recinto de 22.000 metros cuadrados dedicado a la difusión didáctica de la ciencia y la tecnología. «El Malecón será el mayor escenario de España para la divulgación didáctica y amena de la ciencia y la tecnología», según el consejero de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín. En total, se instalarán 75 stands, cinco carpas, seis jaimas, un planetario, un espacio expositivo de 60 metros cuadrados, una guardería científica, un escenario para el teatro científico y los títeres y una sala para talleres.

Este espacio está dividido en siete áreas temáticas: Cajal, de biología, alimentación y salud; Darwin, de química y medio ambiente; Arquímedes, de ingenierías, tecnologías de la información y la comunicación e innovación; Keynes, de empresa y transferencia de resultados de la investigación; Newton, de matemáticas y física; Galileo, de astronomía; y Floridablanca, de museos de humanidades y ciencias so-



El consejero Salvador Marín presentó la X edición. :: VICENTE VICENS/AGN

ciales. Entre las nuevas incorporaciones de entidades a la Semana de la Ciencia están el Instituto Nacional del Carbón y el Gemacam (Torre Guil). El Hospital Reina Sofía mostrará sus técnicas de cirugía oftalmológica o sus últimos avances

en cirugía digestiva mínimamente invasiva. El país invitado a esta edición es Reino Unido que estará representado por Centre for Life (el Centro para la Vida) de Newcastle, una aldea científica que reúne a casi novecientos investigadores.

Últimos retoques para firmar los fondos de Mare Nostrum

EP

MURCIA. El Gobierno regional y el Ministerio de Educación ya tienen sobre la mesa el borrador del convenio que tendrán que firmar sendas administraciones para la llegada de fondos de la Administración central, en la modalidad de préstamos y anticipos reembolsables por la Comunidad Autónoma, para el

desarrollo del Campus Mare Nostrum, catalogado la semana pasada como de excelencia internacional.

En concreto, el texto de acuerdo a trabajar, expuesto en la Conferencia General de Política Universitaria, a la que asistió el consejero de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín, establece las condiciones para acceder en con-

currencia competitiva a fondos para los campus de excelencia en la modalidad de anticipos y préstamos reembolsables en 15 años y con un interés del 1,414 por ciento anual.

Asimismo, en el encuentro de trabajo también se informó a la Consejería de que a los 5,3 millones obtenidos en la convocatoria del Ministerio, se podría añadir la próxima semana otro préstamo reembolsable de la convocatoria relacionada con el campus de excelencia de la Secretaría General de Innovación del Ministerio de Ciencia denominado 'Innocampus'.



JOYERÍA
Palacio del ORO



www.palaciodeloro.es

COMPRAMOS ORO
AQUÍ SU ORO VALE MÁS DINERO

Murcia: Avenida Gran Vía Escultor Salzillo, 3 · 968 221 209
Torrevieja: C/ Fotógrafo Darblade, 8. Bajo · 966 701 276